
5 Pièces

130 m²

Réf. AR1140

589 000 €

Cazaux
Maison à vendre (33260)
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Architecture  des  années  60,  cette  villa  de  130  m2  et  sa  dépendance

prennent place sur un terrain de 2 600 m2 dans un quartier résidentiel

et  préservé  de Cazaux.  Récemment  rénovée avec goût,  la  maison de

plain  pied  ouvre  sur  un  grand  parc  agrémenté  de  dépendances  qui

offrent un beau potentiel d'aménagements. L'accent a été porté sur le

choix  des  matiéres  et  des  couleurs  qui  se  mêlent  harmonieusement

conférant à l'ensemble un caractère champêtre. Une belle pièce à vivre

avec  cuisine  ouverte  donnent  sur  le  jardin.  Les  quatre  chambres  se

partagent une grande salle de bains. Le garage et les ...

Architecture from the 60s, this villa and its outbuilding take place on a vast plot of

2600m2  in  a  residential  and  preserved  area  of  Cazaux.  Recently  renovated,  the

130m2  house  opens  onto  a  large  park  with  outbuildings/workshops  which  offer

great development potential.  The emphasis was placed on the choice of materials

and colors which blend together harmoniously giving the whole a seaside character.

A  beautiful  living  room  with  open  kitchen  opening  onto  the  garden.  The  four

bedrooms and  the  bathrooms and  4  bedrooms.  Outside,  1  double  garage  and  a

workshop can be fitted out and complete this ...

ARCHIK

252 Bd de la cote d.argent  - 33120 ARCACHON
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